

Rentrée académique 2025-2026 de la Haute Ecole Arc

## **Une rentrée placée sous le signe de l'innovation**

**Lundi 15 et mardi 16 septembre, les Campus de la Haute École Arc s'animeront au rythme de la rentrée académique. Plus de 1500 étudiant-e-s en Bachelor et Master, dont plus de 550 nouveaux visages, rejoignent l'institution de formation supérieure des cantons BEJUNE.**

La rentrée bat son plein à la Haute École Arc, où l'effervescence est palpable sur l'ensemble des campus de l'Arc jurassien. Au total, 1'565 étudiantes et étudiants, parmi lesquels 567 nouveaux visages en formation Bachelor, s'apprêtent à investir les salles de cours, ateliers et laboratoires.

«Nous sommes ravis de retrouver l'énergie qui anime nos campus à chaque rentrée. C'est une belle promesse pour l'avenir et une motivation pour toutes nos équipes» souligne Tristan Maillard, directeur général.

Le site de Delémont franchit aussi un nouveau palier. Pour la première fois, il dépasse le cap des 345 étudiant-e-s, marquant ainsi une progression notable qui s'explique principalement par le déploiement sur place du Bachelor en Physiothérapie sur l'ensemble des trois années de formation.

## **Meilleure rentrée pour le domaine Ingénierie depuis 2021**

Cette année, ce sont 829 personnes qui cheminent dans les trois filières Bachelor du domaine Gestion, dont 285 nouvellement inscrites, confirmant le succès de l'année passée. Le domaine Santé rassemble 465 étudiantes et étudiants, parmi lesquels 75 suivent la filière en physiothérapie, désormais organisée sur trois années complètes à Delémont. Enfin, la Conservation-restauration accueille 60 étudiant-e-s, dont 19 en Master.

Le domaine Ingénierie totalise 136 inscrit-e-s, avec une nouveauté particulièrement attractive : plus de 28 ont choisi le temps partiel et 18 suivent le programme de Bachelor avec pratique intégrée (PiBS), deux nouvelles formules qui séduisent les futurs ingénieur-e-s. Il s'agit d'ailleurs de la meilleure rentrée du domaine depuis septembre 2021.

«Ce succès confirme l'attractivité de nos formations en ingénierie. C'est un signal fort pour l'avenir et une motivation supplémentaire pour poursuivre l'innovation et le développement de l'ensemble de notre école au cœur de l'Arc jurassien», souligne Tristan Maillard.

## **Un campus de plus de 3'000 étudiant-e-s**

Par ailleurs, la HE-Arc ne compte pas seulement sur ses programmes Bachelor et Master : avec près de 1'200 personnes inscrites ou annoncées pour les formations postgrades ou continues, et environ 33 étudiant-e-s en mobilité, elle devrait dépasser dans les mois à venir le seuil des 3'000 étudiant-e-s au total.

**Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :**

### **Tristan Maillard**

Directeur général de la Haute Ecole Arc  
Tél. +41 32 930 11 16, [tristan.maillard@he-arc.ch](mailto:tristan.maillard@he-arc.ch)

Delémont et Neuchâtel, le 15 septembre 2025